

Municipio de Alhué hizo entrega de más de 2.000 implementos a Bomberos de la comuna para seguir apoyando su destacada labor

Con el objetivo de continuar aportando al trabajo que lleva a cargo el Cuerpo de Bomberos de Alhué a lo largo del territorio, la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías, junto a los concejales Manuel González, Fidel Valenzuela y Matías Valenzuela hicieron entrega de aguas minerales, barras de cereal y bebidas isotónicas, contribuyendo a la hidratación y alimentación de los voluntarios. En específico, la jefa comunal destacó que se hizo entrega de 1.000 botellas de agua mineral de 600 ml; 500 barras de cereal y 1.000 botellas de bebidas isotónicas de 1 litro.

De la misma manera, agradeció el gran trabajo que realizan los bomberos, estando disponibles las 24 horas, los 7 días de la semana, no sólo atendiendo incendios, sino que ante cualquier tipo de emergencias.

En ese sentido, la máxima autoridad de Alhué hizo un llamado al cuidado entre la población ante el riesgo de incendios forestales. Para prevenir emergencias, sigamos estas recomendaciones:

Evitar hacer fogatas, quemas de desechos o asados.

No arrojar colillas de cigarro, ni vidrios en zonas secas.

Mantener despejadas las áreas cercanas a las viviendas de maleza y materiales inflamables.

Asimismo, la Alcaldesa Marcela Chamorro recalcó que tanto la Oficina Municipal de Emergencias, como Bomberos de Alhué, CONAF, carabineros, empresas mineras, ante cualquier emergencia que se pueda generar.

